



今日があるから 明日がある

副校長 相澤 史彦

12月も4週目に入り今日は冬至、今年も残すところあと10日余りとなりました。激動の令和2年も気が付けばあとわずかとなっています。今年度は、「コロナに明け、コロナに終わる」といって過言ではないほど、世界中が今まで経験したことのない特別な1年となりました。本校でも、新型コロナウイルス感染症予防の徹底のため日々様々な配慮を行い、制限された中での教育活動が続いています。

そのような日常の中、3年生は進路選択に向けて大詰めを迎えています。今月上旬に3年生を対象に個人面接練習を行いました。将来の展望に関して、インテリアデザイナーや住宅関係など、具体的な目標を持って生活している生徒がいることがわかりました。また、2年生では先日PTAのご協力で職業講話を行い、講師のお話を通して将来の仕事について考える時間を持ちました。1年生でもキャリア教育を1月に予定しています。普段は将来のことを考えずに生活している人が多いと思いますが、実は毎日の生活が各自の将来に大いに関係がある、ということをお伝えしたいと思います。

ひとつのメッセージを紹介します。「今日があるから、明日がある。」昭和時代のプロ野球選手、衣笠 祥雄（きぬがさ さちお）さんの言葉です。衣笠さんは1965年から22年間広島東洋カープという球団に在籍し、主砲として1984年の日本シリーズ優勝時にMVPに輝き、広島黄金時代を築き上げた一人です。負傷しても休まず試合に出場し、「鉄人」の愛称で知られた衣笠さんは、2215試合連続出場を果たし、当時メジャーリーガーのルー・ゲーリック氏のもつ世界記録を更新しました。「今日があるから、明日がある。現在（いま）を大事にして精一杯やるから、未来（さき）があるんじゃないでしょうか。」過去を変えることはできないが、自分の未来は意志と毎日の些細な努力の積み重ねで変えることができる、ということをお伝えしたいと思います。

今が未来につながっていることを踏まえて、生徒の皆さんはもう一度毎日の生活を見つめ直してみてください。学校生活では日々の授業に真剣に臨むこと、係・当番活動、委員会活動、部活動、決まりやマナーの遵守、挨拶などひとつひとつを大事にして最後までしっかり取り組むこと、周りへの気遣いと感謝の気持ちを持って生活することです。家庭でも、食事・運動・睡眠をバランスよくとり、健康に生活すること、ゲーム等に依存しないで、学習する習慣を作り生活リズムを大切にすることなど、一日一日を大切に送って欲しい、と願っています。

厳しい寒さが続いています。引き続き感染症対策をはじめとして、健康管理に留意し良い年末年始をお迎え下さい。令和3年が皆様にとりまして、明るく希望にあふれた1年となりますように。

【絆プロジェクト】

本校には、お互いを尊重し認め合う目的で、友達のいいところや日頃感謝していることを各自カードに書き、廊下に掲示する「ほっとエピソード」という文化があります。このほっとエピソードや自己紹介カードを掲示し、クラスの一部の関係だけでなく様々な友達と交流し絆を深めていこう、という目的で「絆プロジェクト」を生徒会が立ち上げました。11月に1～2年生の全クラスに趣旨の説明を行い、作成後12月4日（金）に掲示物を完成させました。現在3～4階フロアに心温まるエピソードが掲示されて、皆を和ませてくれています。お互いを認める雰囲気を大切に、過ごしやすい環境を皆で作らねば、ととてもいい取り組みを行っています。



【2 学年職業講話】

12月12日（土）に社会人の方々を招いて2年生が職業講話を行いました。職業人の話を実際に聞くことで勤労の尊さを理解し、将来の進路に役立てる目的です。今年度職場体験が中止となった代わりとして、PTA 役員の方々が紹介して下さった企画でした。和食料理人、スポーツトレーナーの方など各学級をローテーションして話を頂き、有意義な時間となりました。1年生も職業講話を1月に予定しています。

【生徒の活躍】

- バレーボール部 練馬区民大会 準優勝（計27校参加）
 - 11月29日 トーナメント戦3勝（8校参加）
 - 12月6日 1位リーグ1勝1敗（3校参加）
- 令和2年度薬物乱用防止ポスター・標語練馬区地区協議会選考 入選作品
 - ポスター部門2名入選（応募総数259作品中 入選7作品）
 - 優秀会長賞 2年1組女子 『一瞬の隙が一生涯の後悔』
 - 佳作 3年2組女子 『治らない』

【12月後半～1月前半の予定】

12月25日に2学期終業式を行います。通知表は渡されませんが、3年生は12月までの学習の成績が通知されます。放課後のダンス発表会は今年度保護者の参観はお控えください。冬季休業期間は13日間で、28日は学校休務日で、1月3日までは校内の立ち入りができません。「冬休みのしおり」をよく読み、体調管理に心がけよい年末年始を送りましょう。

令和3年1月8日が3学期始業です。翌9日の土曜授業で2年生は英語4技能テストがあります。来年度から実施される新しい学習指導要領への動きの一つです。ベストを尽くしましょう。3年生は推薦出願が始まり、生徒の一部は受験本番に入っていきます。健闘を祈ります。

日	曜	12月後半 行事予定	日	曜	1月前半 行事予定
21	月	⑤⑥狂言教室(2)	1	金	元日
22	火	各種委員会	7	木	冬季休業日終
23	水	中央委員会	8	金	3学期始業式 給食始 安全指導
24	木	⑥全校美化	9	土	土曜授業10 英語4技能テスト(2)
25	金	⑤終業式 15:10～校内ダンス発表会(1)(2)	11	月	成人の日
26	土	冬季休業日始	14	木	避難訓練